

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AF/0114/2011**

der Stadtratssitzung am 16.12.2011

Punkt: 39 ö.S.

Betr.: Sitzungen des Denkmalpflegebeirates

Stellungnahme/Antwort

Wie passt dieser Zustand zu den momentanen Zeiten des städtebaulichen Umbruchs in Koblenz?

Die letzte Sitzung des Denkmalpflegebeirates fand im Dezember 2010 statt.

Seither wurde durch die Geschäftsstelle / Amt 61.1 UD mehrfach per Brief, Fax, E-Mail und Telefon versucht, mit dem Vorsitzenden des Beirates Kontakt bezüglich der Einladung zu weiteren Sitzungen aufzunehmen.

Leider vergeblich bis zum September 2011, erst dann konnte ein Termin mit Tagesordnung für den 24.10.2011 abgestimmt werden, der dann aber auf den 16.11.2011 verschoben wurde.

Am 28.09.2011 wurde dieser Termin dann seitens des Vorsitzenden wieder abgesagt.

Mehrere Versuche mit dem Vorsitzenden in Kontakt zu treten, um evtl. am 14.12.2011 eine Sitzung einzuberufen, schlugen fehl.

Gemäß dem Statut des Beirates, Ziffer 4.1 obliegt dem Vorsitzenden die Einberufung des Beirates im Einvernehmen mit der Geschäftsstelle. Nach Ziffer 4.2 des Statuts soll der Beirat mindestens zweimal im Jahr zusammen treten.

Die Geschäftsstelle /städtische Denkmalpflege kann selbst keine Sitzungen ohne Absprache mit dem Vorsitzenden einberufen.